

EDITORIAL

Conservar la periodicidad de las revistas científicas es una tarea compleja, ya que depende de varios factores para que ello se lleve a cabo exitosamente; uno de los aspectos fundamentales a considerar es la recepción de los artículos de los investigadores, considerando siempre que los mismos están sujetos a la evaluación por pares; sabemos que muchas veces pasan previamente por instancias de selección de revistas, para finalmente someter sus manuscritos para su publicación en aquellas que demuestren habilidades y competencias en la política editorial de la publicación, como también en la forma de presentación de los trabajos y la consideración de las normas técnicas para dicha presentación, recomendadas por organismos internacionales que regulan los estándares que rigen para las publicaciones; también un criterio de selección general es la difusión científica.

Dentro de esta complejidad, otro aspecto importante que se resalta es la labor de los pares evaluadores, quienes silenciosamente realizan una ardua tarea con cada uno de los artículos, ya que no solamente aceptan o rechazan el nuevo conocimiento, sino que fundamentan los mismos, como un proceso de aprendizaje implícito en la sociedad científica, por ello siempre es oportuno el momento de agradecer a todas esas personas que permanentemente colaboran con toda esa labor que enriquece esta tarea y fortalece a la revista *Visión de Futuro*.

En este número, particularmente agradecemos al Pos PhD Manuel Alfonso Garzón Castillon – Universidad Tecnológica de Pereira - Colombia, quien ha decidido incorporarse al Comité Asesor Científico. Muy bienvenido.

Hasta el próximo número!

Dra. Nilda Tañski
Directora de la Revista